

## Vie de quartier : la veillée de l'auberge de la parole à Vand'Est



Mourad Frick et François Liuzzo créent un conte



### Une centaine d'habitants à la soirée l'auberge de la parole.

Vendredi soir, la section des familles loisirs de la MJC Étoile a invité tous les habitants de Vand'Est pour une veillée de l'auberge de la parole. Une centaine de participants ont répondu à l'invitation. Cette soirée était animée par Mourad Frick, le conteur cueilleur et animateur d'histoires inspirées de la vie d'un quartier qui collecte les histoires et en fait un conte. « Il était une fois un roi du monde, qui voulait trouver la princesse de son cœur... ». Pour cela, le public devait lui apporter des petites histoires de vie, pleines de superlatifs. « Dans un quartier en pleine restructuration, animateurs et bénévoles ont mis la main à la pâte pour que la soirée soit réussie » explique Xavier Grandcolas, le directeur de la MJC. « Ils regroupent la mémoire collective des habitants du quartier Vand'Est dont la promotion de l'histoire locale est gérée par notre partenaire HILO. » Il ne faut pas oublier, avant les démolitions, les moments passés entre immeubles, souvenirs, anecdotes, éclats de rire, rencontres, entraide et partage. Des anecdotes qui alimentent les contes de Mourad, mis en musique par François Liuzzo.

« Toute vie est faite de nombreuses histoires, rien de tel qu'une histoire pour déclencher le récit d'une autre » dit Mourad Frick.